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ICMA-WINNER "HISTORICAL RECORDINGS"

How a star is born? The collection “Herbert von Karajan – The early Lucerne years”

gives a possible answer, regarding one of the symbols of the art of conducting in the

20th century. The Internationale Musikfestwochen Luzern, later Lucerne Festival,

gave in 1948 an opportunity to Herbert von Karajan. It was his first concert outside

Germany, after the denazification process. His relation with the Swiss festival

developed in time; these recordings made between 1952-1957, for the first time

released on CD, show us a young, very talented and volcanic conductor, in beautiful

remastered productions that are keeping the original live sentiment and energy. A

true discovery!

Deutsche Übersetzung:

Wie wird ein Star geboren? Die Sammlung "Herbert von Karajan - Die frühen

Luzerner Jahre" gibt eine mögliche Antwort auf die Frage nach einem der Symbole

der Dirigierkunst im 20. Jahrhundert. Die Internationalen Musikfestwochen Luzern,

später Lucerne Festival, gaben 1948 Herbert von Karajan eine Chance. Es war sein

erstes Konzert außerhalb Deutschlands, nach der Entnazifizierung. Seine Beziehung

zum Schweizer Festival entwickelte sich im Laufe der Zeit; diese Aufnahmen aus

den Jahren 1952-1957, die zum ersten Mal auf CD veröffentlicht wurden, zeigen uns

einen jungen, sehr talentierten und leidenschaftlichen Dirigenten in wunderschönen

remasterten Produktionen, die das ursprüngliche Live-Gefühl und die Energie

bewahren. Eine echte Entdeckung!
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